

Madrid 16 de Septiembre de 2014

Estimados amigos/as:

Nos ponemos en contacto con vosotros/as para informaros que durante este curso 2013/2014 vamos a continuar con la implantación del proyecto "La Espina Bífida en la Escuela", cuya finalidad es la sensibilización de niños/as y adolescentes respecto a esta malformación congénita y que se desarrollará en los centros educativos de la Comunidad de Madrid que resulten interesados.

El proyecto consiste en la presentación de un cuento, en el caso de los niños/as de Primer y Segundo ciclo de Primaria (6 a 10 años), y un cortometraje para el Tercer Ciclo de Primaria y Secundaria (10 a 15 años) elaborados por la FEBHI (Federación Nacional de Asociaciones de Espina Bífida e Hidrocefalia), en los que se aborda la explicación de esta enfermedad. Este material se presentará en las escuelas, espacio socializador donde los niños/as aprenden a convivir con los demás y donde se transmiten y refuerzan valores, normas y actitudes.

En el caso de que estéis interesados en que los talleres se impartan en el centro educativo de vuestro hijo/a, os rogamos que nos facilitéis un contacto donde ofrecer más información. Si lo quieren, pueden contactar con nosotros en el **teléfono 91 563 04 48, preguntan por VERÓNICA o LAURA** o a través del correo electrónico: [ameb.colegios@ameb.es](mailto:ameb.colegios@ameb.es).

Un saludo.

Fdo. Verónica Rodríguez Martínez  
(Responsable del Proyecto)

Fdo. Laura Avellaneda Gómez  
(Coordinadora del Sº de Ttos. Especializados)